

Anula bajo crecimiento la laboral.- STPS (Reforma 09/04/14)

Anula bajo crecimiento la laboral.- STPS (Reforma 09/04/14) Por Ángel Villarino / Corresponsal Washington DC Estados Unidos (09 abril 2014).- El ritmo del crecimiento no es suficiente para combatir el desempleo en México, afirmó la Secretaría del Trabajo y Previsión Social. "El País no está teniendo un crecimiento económico suficiente para absorber la demanda de mexicanos que se incorporan al mercado laboral (...) y no permite ver en toda su dimensión los efectos de una reforma laboral", aseguró Alfonso Navarrete Prida, titular de la dependencia. México, detalló en entrevista en la capital estadounidense, necesita de tasas de crecimiento del 5 por ciento para generar un millón de empleos por año y poder absorber a los cerca de 778 mil jóvenes que anualmente buscan por primera vez un trabajo. "Una reforma laboral por sí misma no crea empleos. Es una herramienta para que, si hay condiciones económicas de creación de empleo, facilite la creación de empleo", abundó. En una visita a Washington, Navarrete Prida firmó una declaración ministerial con la Secretaría de Trabajo de EU en la que ambos países se comprometieron a ofrecer información a los migrantes mexicanos sobre sus derechos laborales. Entre los méritos que el Secretario destacó al valorar la reforma laboral está el aumento de la formalización de empleo que, sin embargo, no ha quedado bien reflejada a causa de un cambio de metodología. Agregó que hay ya una baja de 442 mil personas en la informalidad. "Este año esperamos tener un mejor año de crecimiento económico y ya podremos ver qué tanto la reforma ha influido en el trabajo", mencionó. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo